

Régimo Lausanne



Student Home

Rue de Genève 75 à Lausanne
De suite ou à convenir

Idéal pour les étudiants et apprentis

Nous mettons en location des chambres indépendantes au sein d'une résidence pour étudiants. L'occasion rêvée de prendre son indépendance.

Idéal pour les apprentis et étudiants de l'ETML, EPSIC, UNIL, EPFL ou ECAL qui sont à deux pas.

Situation

L'immeuble est situé à 10 minutes à pied du Flon et bénéficie d'un emplacement privilégié proche de toutes commodités.

Divers commerces se trouvent aux alentours, arrêt de bus à 100 mètres et station de métro à 500 mètres, rendant aisé l'accès aux universités ainsi qu'au centre-ville.

Immeuble

L'immeuble a été entièrement rénové en 2008, date de la création du student home.

L'immeuble est équipé d'un ascenseur, une buanderie avec machine à laver et à sécher le linge disponible 7 jours sur 7 pour les étudiants.

Document non contractuel, sauf erreur ou omission

Chambres

Chaque chambre est équipée d'une armoire et de stores occultants électriques. Plusieurs armoires et box de rangements privatifs sont également mis à disposition.

La grande cuisine entièrement équipée (vitrocéramiques, frigos, lave-vaisselle) ainsi que plusieurs salles de douche-WC que se partagent les locataires.

Par ailleurs, plusieurs zones de détente et de rencontre ainsi qu'une salle à manger sont à disposition. Les charges et le wifi ainsi que le nettoyage des zones communes sont inclus dans le loyer.

Loyer : CHF 890.00 tout compris.

Pour les visites

M. Krosa, service de conciergerie, au +4179 684 44 00

Renseignements

Regimo Lausanne SA
Chemin de Mornex 38
Case postale 1267
1001 Lausanne
T +4121 317 58 56
regimo.ch

Régimo Lausanne

Photos



Régimo Lausanne



Student Home

Rue de Genève 75 in Lausanne

Ideal for students and trainees

We rent independent rooms in a student residence. The perfect opportunity to become independent.

Ideal for apprentices and students from ETML, EPSIC, UNIL, EPFL or ECAL which are within walking distance.

Location

The building is located 10 minutes walk from the city center and benefits from a privileged location close to all amenities.

Various shops are nearby, bus stop 100 metres away and metro station 500 metres away, making it easy to get to the university and the city centre.

Building

The building was completely renovated in 2008, when the student home was created.

The building is equipped with an elevator, a laundry room with washing and drying machines available 7 days a week for students.

Non-biding document, errors cannot be excluded

Rooms

Each room is equipped with a wardrobe and electric blackout blinds. Several private cupboards and storage boxes are also available in the common areas.

The modern fully equipped kitchen and the bathrooms are shared between the tenants.

In addition, several relaxation and meeting areas as well as a dining room are available. Heating, electricity, hot water and wifi and the cleaning of the common areas are included in the rent.

Rent : CHF 890.00 all inclusive.

To visit

Call Mr Krosa : +4179 684 44 00

For more information

Regimo Lausanne SA
Chemin de Mornex 38
Case postale 1267
1001 Lausanne
T +4121 317 58 56
regimo.ch

Régimo Lausanne

Pictures

